

Pressekontakt

Alexander Paul, Steffen Ball
c/o BALLCOM GmbH
Frankfurter Straße 20
63150 Heusenstamm
Telefon: +49 6104 66 98-24
Telefax: +49 6104 66 98-19
E-Mail: ap@ballcom.de
www.rondo-steinheim.de

PRESSEMITTEILUNG

Kuchen für Geburtstagsgäste, Spende für das BMWK: Rondo Steinheim feiert ersten Geburtstag

Oberbürgermeister Claus Kaminsky schneidet Geburtstagskuchen an / 1.500 Euro für Inklusive Fußballmannschaft

Hanau-Steinheim, 16. Mai 2018 – „**Das Rondo Steinheim ist heute fest im Stadtbild verankert und man kann sich gar nicht mehr vorstellen, dass sich hier früher eine hässliche Brache befand, die uns alle sehr gestört hat.**“ Mit diesen Worten verlieh Hanaus Oberbürgermeister Claus Kaminsky seiner Freude darüber Ausdruck, dass das Rondo Steinheim bereits ein Jahr nach seiner Eröffnung ein attraktiver Anziehungspunkt für Bürgerinnen und Bürger geworden ist. Bei einer Feierstunde zum ersten Geburtstag des Nahversorgungszentrums gratulierte der Oberbürgermeister den Mieterinnen und Mietern und der Eigentümerin Hamborner Reit AG zum Erfolg des Zentrums.

Bei der Feier drehte es sich aber nicht nur um das Rondo Steinheim. Als Vertreter der Mieterschaft überreichte Werner Kloryczak, Filialleiter Rewe Center, einen Scheck in Höhe von 1.500 Euro an Jürgen Spielmann vom Behinderten-Werk Main-Kinzig e.V. (BMWK) – „weil wir an unserem Geburtstag auch anderen Menschen eine Freude machen wollen“, so Kloryczak. Das Geld fließt in die Arbeit der Inklusiven Fußballmannschaft, ein Projekt, das das BMWK gemeinsam mit der SG Bad Soden realisiert. In der Mannschaft treten Spieler mit und ohne Handicap an; sie ist in den regulären Spielbetrieb des Hessischen Fußballs eingegliedert.

Am 17. Mai 2017 hatte das Rondo Steinheim das erste Mal seine Türen geöffnet und lädt seitdem mit seinen 15 Geschäften und

Einrichtungen zu einem besonderen Shopping-Erlebnis ein. Um den Geburtstag gebührend zu feiern, veranstaltet das Nahversorgungszentrum noch bis zum 19. Mai eine große Geburtstagsparty mit vielen Aktionen in den Geschäften und auf dem Gelände. Das Geburtstagsprogramm findet sich im Internet unter www.rondo-steinheim.com

Bildunterschrift:

Geburtstagsfreude weitergegeben: Werner Kloryczak, Filialleiter Rewe Center, überreichte Jürgen Spielmann vom Behinderten-Werk Main-Kinzig e.V. einen Scheck in Höhe von 1.500 Euro.

Über das Rondo Steinheim

Das architektonisch einzigartige Nahversorgungszentrum im Hanauer Stadtteil Steinheim liegt verkehrsgünstig an der B45 und bildet das neue Südportal zur Stadt. Auf über 12.000 Quadratmetern gruppieren sich 15 Einzelhandelsgeschäfte und Gastronomiebetriebe rund um einen See mit Springbrunnen und einer 12 Meter hohen Fontäne. Das Rondo Steinheim mit seinen rund 500 kostenlosen Parkplätzen entstand nach einer Bauzeit von weniger als einem Jahr auf dem Gelände eines früheren Möbelhauses, das über 10 Jahre lang brachlag. Errichtet wurde das neue Einkaufszentrum von dem auf Einzelhandelsunternehmen spezialisierten Immobilienentwickler Schoofs Immobilien GmbH Frankfurt in enger Zusammenarbeit mit der Stadt Hanau. Planung und Ausführung lagen in der Verantwortung der Wuppertaler Rathke Architekten BDA. Im September 2016 wurde das Rondo Steinheim durch die Hamborner REIT AG erworben und gehört seit September 2017 zum Portfolio der Duisburger Gesellschaft.

Adresse und Kontakt:

Rondo Steinheim
Nahversorgungszentrum Hanau-Steinheim
Otto-Hahn-Straße 18
63456 Hanau